



Raúl Illán Gómez y Francisco Max Cobian.

Convenio y reconocimientos Desarrollo académico en la ESIA

El pasado mes de marzo fueron entregados reconocimientos a alumnos que obtuvieron los mejores promedios en la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), unidad Tecamachalco, de acuerdo con el "Programa de Excelencia Académica", el director de esta escuela, Isaac Lot Muñoz Galindo, se dirigió a los asistentes al evento manifestando orgullo por la Institución pero sobre todo por los destacados estudiantes, mismos que a continuación se enlistan:

Gerardo Ávila Reyes
Jeffrey Jesús Bello Manzo
Luis Oscar Cabrera Sandoval
José Antonio Castillo Torres
Miguel Ángel Chiney Tapia
Fredy Estrada López
Francisco J. Fermín Cantoran
Marisol García Ramírez
Cesar Gómez Pastrana
Saida Mireya Guzmán Cruz
Jhoanna Hernández Díaz
Nestor I. Hernández Hernández
José Roberto Huerta Solorio
Diego Antonio Jiménez López
Horacio Jiménez Tenorio
Omar Silvino Leyva Jiménez
Elda Esther López López
Jesús Ángel López Salazar
Liliana Martínez Roldan
Krishna Marrero Balcazar
Katy Mendoza Rmales

Blanca Esther Meza Vega
Mónica Nava Medina
Arturo Niño de Rivera Garzón
Rogelio Ocampo Díaz
Benito Orihuela Mojica
Janette Peña Hernández
Lency Newman Pérez López
Ariadna Ramírez Alpañil
José Antonio Ramírez Rivera
Jonathan Rojas Bernal
Jessica Itzel Santillán Lom
Martha M. Sánchez Clemente
Luis Alberto Serrano Hernández
María de Jesús Valadez Téllez
Belén Guadalupe Valerio Cruz
Justo Javier Valdez Plata
Edith Valdez Vázquez
Karen Velázquez Reyes
Ana Laura Vidal Segura
Daniel Zoto Guerrero

Asimismo, el arquitecto Francisco Max Cobian recibió también un reconocimiento especial por su ardua labor como profesor en el Instituto Politécnico Nacional durante 51 años. Oscar González Muciño y Héctor Gamboa Corral también obtuvieron un diploma de parte de la ESIA, unidad Tecamachalco, pues fueron acreedores al primer lugar en la XII edición del "Certamen Nacional Juvenil Ciencia y Tecnología 2000".

Conferencia Universidad de Texas

"Identidad de la arquitectura", fue la conferencia impartida por Ifte Choudhury Th. D., profesor del Departamento de Ciencias de la Construcción de la Universidad de Texas, la cual se llevó a cabo en la ESIA Tecamachalco. Tomando como ejemplos la arquitectura de Bangla Desh y la India principalmente, Choudhury resaltó la importancia de retomar elementos del pasado e incorporarlos a la arquitectura del presente, es decir, lo contemporáneo. La conferencia tuvo un lleno total y fue organizada por el jefe del departamento de Vinculación Académica. Juan Tinoco Molina, quien hizo hincapié en la importancia de escuchar y aprender sobre el conocimiento y experiencia de profesionales de otros países. En ella participaron con la traducción simultánea, el Centro de Idiomas de esta escuela. De este encuentro se desprende un convenio para que la ESIA Tecamachalco participe en la Universidad Virtual de la Américas, junto con 14 facultades de Arquitectura de Latinoamérica.



Ifte Choudhury Th. D., Juan Tinoco Molina y los traductores.

A nombre de todos los estudiantes premiados, la alumna Marisol García Ramírez se dirigió a toda la comunidad con un emotivo discurso de agradecimiento, en el que se comprometió a mantener el interés y el esfuerzo en conservar un alto nivel académico.

Al término de cada semestre esta escuela premia a los alumnos con mejores calificaciones, exhortándolos así a que continúen con su constante superación profesional.